

LE PARCOURS D'UNE FAMILLE AU SEF



Fini la violence, la souffrance, je me dirige vers un lieu sûr.



Enfin, je vis dans un espace individuel et chaleureux.



Je gère ma vie quotidienne, et suis à même d'assurer mon rôle de mère.



J'ai appris à vivre en groupe et à établir de bonnes relations.



Grâce à un métier, j'ai intégré la vie active et je me sens productive.



Un suivi individuel m'a permis d'établir un projet de vie.



Après deux ans, je suis autonome et prête à me prendre en charge.